

JÓVENES EGRESADOS DE LA ESCUELA TALLER DE SIGUATEPEQUE RECIBEN CERTIFICACIÓN EN ELECTRICIDAD Y FONTANERÍA



Siguatpeque, Comayagua, 26 de marzo de 2025.

En una emotiva ceremonia de clausura, la Escuela Taller de Siguatepeque certificó a 38 jóvenes en los talleres de electricidad y fontanería, con un enfoque en agua y saneamiento básico. Esta iniciativa, impulsada por la Comisión Nacional para el Desarrollo de la Educación Alternativa No Formal (CONEANFO), la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) y la Municipalidad de Siguatepeque, busca fortalecer la empleabilidad de la juventud a través de educación técnica de calidad.

El evento contó con la presencia de autoridades locales y de cooperación, quienes destacaron la importancia de la educación no formal en la generación de oportunidades laborales. Entre los asistentes estuvieron el alcalde de Siguatepeque, Asley Cruz; José Antonio Nsang, Responsable de Programas de la AECID; la primera dama de Siguatepeque, Lic. Delmy Manzanares; y la asistencia técnica del Fondo del Agua de la AECID, Betzabé Meza y el Gerente General SANAA región centro, Wenceslao Orellana. También estuvieron presentes Roberto Bussi, Secretario Ejecutivo de la CONEANFO, regidores municipales, gerentes de empresas y otros actores clave en el desarrollo educativo y social de la región.

Gracias a este programa, el 84% de los egresados de 2024 han logrado insertarse en el mercado laboral, ya sea en empresas del sector o mediante emprendimientos propios. La formación en la Escuela Taller no solo abarca conocimientos técnicos, sino también desarrollo de habilidades laborales y formación en emprendimiento con enfoque de género. Además, el programa ha permitido certificar a 69 jóvenes entre 2022 y 2024, aplicando la metodología “Aprender Haciendo” para garantizar una enseñanza práctica y efectiva.

El evento concluyó con la entrega de certificados y testimonios de egresados y empleadores, reafirmando el compromiso de la AECID, la CONEANFO y la Municipalidad de Siguatepeque en seguir formando a jóvenes para mejorar su calidad de vida y contribuir al desarrollo de sus comunidades.

